



# Kiwanis®

THE KIWANIS FOUNDATION OF CANADA  
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

## Kiwanis Club of Brandon – Assiniboine



The Club presented four Sharon Monaghan Memorial Scholarships of \$1,000 each to:

- **Jia Yuan Li** from Vincent Massey High School, who is attending the University of Waterloo to study math.
- **Walker Stie** from Neelin High School in Brandon, who is attending the University of Waterloo to study math.
- **Alyanna Gington** from Crocus Plains Regional School in Brandon, who is attending Brandon University and studying Political Science, with the hope of taking Law.
- **Olivia Grulke** from Elton Collegiate in Forest, who will, after two subject updates, be attending the Brandon Fire College.

This was the 25<sup>th</sup> year that the club has been presenting scholarships. Unfortunately, the Club closed on September 30<sup>th</sup>.

## Club Kiwanis de Brandon – Assiniboine



Le Club a remis quatre bourses d'études commémoratives Sharon Monaghan de 1 000 \$ chacune à :

- **Jia Yuan Li**, de l'école secondaire Vincent Massey, qui étudie les mathématiques à l'Université de Waterloo.
- **Walker Stie**, de l'école secondaire Neelin de Brandon, qui étudie les mathématiques à l'Université de Waterloo.
- **Alyanna Gington**, de l'école régionale Crocus Plains de Brandon, qui étudie les sciences politiques à l'Université de Brandon, dans l'espoir d'étudier le droit.
- **Olivia Grulke** de l'Elton Collegiate à Forest, qui, après deux mises à jour, fréquentera le Brandon Fire College.

C'était la 25<sup>e</sup> année que le club décernait des bourses d'études. Malheureusement, le

## Kiwanis Club of Windsor



The Club was incredibly proud to have honoured our 2023 Scholars. This year, the dedicated leaders we selected were outstanding. They have each been impacted by the great work our club does and have committed to making service a priority in their own lives. We firmly believe these exceptional individuals are the future of our great organization.

**Kayla Alway- St. Clair College:** Pre-Health Sciences Pathway. As a child, Kayla spent many summers at the Kiwanis Sunshine Point Camp where she connected with life-long friends, ate her first s'more, and began to develop her incredible leadership potential. Also attending the Brantford Key Leader event while in high school, Kayla's servant leadership journey has been fostered by many Kiwanians. After working at Sunshine Point this past summer, Kayla has decided to pursue studies in either nursing or paramedics.

**Simona Brezeanu- University of Windsor:** Biomedical Sciences. Simona has been a

Club a fermé ses portes le 30 septembre.

## Club Kiwanis de Windsor



Le Club était incroyablement fier d'avoir honoré nos boursiers 2023. Cette année, les leaders dévoués que nous avons sélectionnés ont été exceptionnels. Ils ont tous été touchés par l'excellent travail accompli par notre club et se sont engagés à faire du service une priorité dans leur propre vie. Nous croyons fermement que ces personnes exceptionnelles sont l'avenir de notre grande organisation.

**Kayla Alway- St. Clair College :** Parcours préparatoire aux sciences de la santé. Enfant, Kayla a passé de nombreux étés au camp Kiwanis Sunshine Point où elle a noué des liens avec des amis de longue date, a mangé son premier s'more et a commencé à développer son incroyable potentiel de leadership. Participant également à l'événement Brantford Key Leader alors qu'elle était à l'école secondaire, Kayla a développé son leadership au service des autres. Après avoir travaillé à

long time participant in the Kiwanis Music Festival of Windsor-Essex County. Her love of music and performance has afforded her many opportunities including performing at the Ontario Provincial Music Festival as well as volunteering for our local festival. Giving back to her community is especially important for Simona after seeing the strain on the local healthcare system during the pandemic. Simona plans to pursue a career in medicine so that she can be a part of serving our city's most vulnerable.

**Hasan Ghafoor** - Mel Osborne Scholarship- University of Windsor: Behaviour, Cognition, and Neuroscience. Currently serving his second term as President of University of Windsor CKI, Hasan has worked diligently to provide meaningful service opportunities to the campus community. Also serving on the Eastern Canada District Board as Events Chair, he continues to facilitate relationships across all CKI chapters in the District. With plans to attend medical school, Hasan intends to blend his passions of service and science to better our community.

---

**Kiwanis Club of  
Edmonton Oil Capital**

Sunshine Point l'été dernier, Kayla a décidé de poursuivre des études en soins infirmiers ou en ambulanciers paramédicaux.

**Simona Brezeanu** – Université de Windsor : Sciences biomédicales. Simona participe depuis longtemps au Festival de musique Kiwanis du comté de Windsor-Essex. Son amour de la musique et de la performance lui a offert de nombreuses opportunités, notamment de se produire au Festival provincial de musique de l'Ontario et de faire du bénévolat pour notre festival local. Redonner à sa communauté est particulièrement important pour Simona, particulièrement après avoir vu la pression exercée sur le système de santé local pendant la pandémie. Simona envisage de poursuivre une carrière en médecine afin de pouvoir servir les personnes les plus vulnérables de notre ville.

**Hasan Ghafoor** - Bourse Mel Osborne - Université de Windsor : Comportement, cognition et neurosciences. Hasan, qui en est à son deuxième mandat à titre de Président du CKI de l'Université de Windsor, a travaillé avec diligence pour offrir des possibilités de service significatives à la communauté du campus. Siégeant également au conseil d'administration du district de l'Est du Canada en tant que responsable des activités, il continue de faciliter les relations entre toutes les clubs CKI du district. Planifiant de fréquenter l'école de médecine, Hasan a l'intention de combiner ses passions de service et de science pour améliorer notre communauté.

---

**Club Kiwanis d'Edmonton  
Oil Capital**



The Club presented two Laurie Billings Community Leadership Scholarships:

On September 19th, **Conner Kulak** was presented with a \$1,000 scholarship. A graduate of Jasper Place High School, he is attending the University of Alberta in the Bachelor of Education program, majoring in Mathematics with a minor in Music.

Connor was an active member of the Jasper Place High School's Students' Union. Weekly Connor developed news broadcasts with peers to communicate school initiatives to the students of Jasper Place High School.

In his role as a "Rebel Leader", he was part of the Jasper Place High School's Welcoming Team. He represented Jasper Place at the annual Mathletes, and volunteered as a math tutor. He was selected to perform in the Edmonton Public Schools' Night of Music held at the Jubilee Auditorium. Connor also participated in the MacEwan University Youth Jazz Orchestra.

In the community he has volunteered at a local day care,



Le Club a remis deux bourses d'études Laurie Billings en reconnaissance du leadership communautaire :

Le 19 septembre, **Conner Kulak** a reçu une bourse de 1 000 \$. Diplômé de l'école secondaire Jasper Place, il fréquente l'Université de l'Alberta dans le cadre du programme de baccalauréat en éducation, avec une majeure en mathématiques et une mineure en musique. Connor était un membre actif de l'association des élèves de l'école secondaire Jasper Place. Chaque semaine, Conner a produit des bulletins de nouvelles avec ses pairs pour communiquer les initiatives de l'école aux élèves de l'école secondaire Jasper Place.

Dans son rôle de « chef rebelle », il a fait partie de l'équipe d'accueil de l'école secondaire Jasper Place. Il a représenté Jasper Place aux Mathlètes annuels et a fait du bénévolat en tant que tuteur en mathématiques. Il a été choisi pour se produire lors de la Nuit de la musique des écoles publiques d'Edmonton qui s'est tenue à l'auditorium Jubilee. Conner a également participé à l'Orchestre de jazz des jeunes de l'Université MacEwan.

for a local seniors centre and worked on various fund raising projects including the Terry Fox Run, and Kids with Cancer.

On October 3, 2023, the Club presented **Samriddhi Shrestha** with a \$1,000 scholarship. She graduated from Old Scona Academic High School and is attending the U of Alberta in an Honors Physiology program. She was active in Key Club, taught basic skills on instruments such as the piano to younger children. She was a junior leader for a Sparks unit (girls aged five to six) with Girl Guides of Canada.

She was the vice-president of a youth club (“Nemaste”) where we work to bridge the gap between Nepali youth living all across the world. As well she was the host and editor for a podcast produced (“Ke Kura Kasto Kura”),

At school, she was the head of public relations for the OSA Tabletop Club. She choreographed and danced a section of the Bollywood Club’s talent show performance this year to showcase Nepali culture.

---

### Kiwanis Club of South Edmonton



The Kiwanis Club of South Edmonton, in partnership with the Kiwanis Foundation of Canada were pleased to award Herb Schroder Scholarships to

Dans la communauté, il a fait du bénévolat dans une garderie locale, pour un centre local pour personnes âgées et a travaillé sur divers projets de collecte de fonds, notamment la Journée Terry Fox et Kids with Cancer.

Le 3 octobre 2023, le Club a remis une bourse d'études de 1 000 \$ à **Samriddhi Shrestha**. Elle est diplômée de l'Old Scona Academic. Elle fréquente l'Université de l'Alberta dans le cadre d'un programme spécialisé en physiologie. Elle était active au Key Club, initiait des jeunes enfants à la musique sur divers instruments dont le piano. Elle a été chef subalterne d'une unité Sparks (filles âgées de cinq à six ans) avec les Guides du Canada.

Samriddhi a été vice-présidente d'un club de jeunes (« Nemaste ») où nous travaillons pour combler le fossé entre les jeunes Népalais vivant dans le monde entier. De plus, elle a été l'animatrice et la rédactrice en chef d'un podcast produit (« Ke Kura Kasto Kura »),

À l'école, elle était responsable des relations publiques pour le club de table de l'OSA. Cette année, elle a chorégraphié et dansé une partie du spectacle de talents du Bollywood Club pour mettre en valeur la culture népalaise.

---

### Club Kiwanis de South Edmonton

four remarkable students this year.

**A.K.** was a Kiwanis Terrific Kid with a bumper sticker and certificate to prove it. He is described as *“a remarkable student who embodies dedication, leadership, and community spirit. A.K.’s impact on the school community is exceptional, with unwavering commitment to studies and strong interpersonal skills.”*

Beyond academics volunteered extensively in his school and community. A.K. was an active member of the Solidarity Club, raising awareness of social issues and promoting student voice; a member of the Graduation Committee where he is credited with leading a record-breaking fundraising event; volunteered at school events creating a welcoming environment, and; during Ramadan, volunteered at his Mosque.

In A.K.’s eyes, *“true leadership inspires and empowers others, fosters unity, and seeks knowledge beyond the classroom”*. He is now at the University of Alberta in the Faculty of Engineering.

**Maria Suzan Raj**, inspired by her own hearing impairment, aspired to become an audiologist from a young age. Her transformative encounter with a rainbow-colored hearing aid-wearing audiologist in sixth grade ignited her passion. She aimed to be an inspirational figure, demonstrating that uniqueness can be extraordinary.

During her time at Archbishop MacDonald High School, Maria was a dedicated leader in the Peer Support Team. For example; She organized initiatives like Wellness Wednesdays to normalize mental health discussions and promote inclusivity. Outside of school, Maria actively contributed to St.



Le Club Kiwanis de South Edmonton, en partenariat avec la Fondation canadienne du Kiwanis, a eu le plaisir de remettre des bourses d'études Herb Schroder à quatre étudiants remarquables cette année.

**A.K.** était un Enfant formidable du Kiwanis avec un autocollant de pare-chocs et un certificat pour le prouver. Il est décrit comme *« Un étudiant remarquable qui incarne le dévouement, le leadership et l'esprit communautaire. L'impact d'A.K. sur la communauté scolaire est exceptionnel, avec un engagement indéfectible envers les études et de solides compétences interpersonnelles. »*

En plus de ses études, A.K. a fait beaucoup de bénévolat dans son école et sa communauté. Il était un membre actif du Club de solidarité, sensibilisant aux questions sociales et promouvant la voix des étudiants; membre du comité de remise des diplômes où on lui donne le crédit d'avoir dirigé un événement de collecte de fonds record; fait du bénévolat lors d'événements scolaires créant un environnement accueillant et, pendant le Ramadan, fait du bénévolat dans sa mosquée.

Aux yeux d'A.K., *« le vrai leadership inspire et responsabilise les autres, favorise l'unité et recherche la connaissance au-delà de la salle de classe »*. Il est maintenant à

Gregorios Orthodox Church, teaching Sunday School, leading prayers and songs, and serving as the secretary of the Mar Gregorios Orthodox Christian Student Movement.

Currently, Maria is pursuing a Bachelor of Science at the University of Alberta, majoring in Biological Sciences and minoring in Psychology.

**Kamila Matan**, a newcomer to Canada, has shown exceptional commitment and resilience despite adversity. She arrived in Canada with her younger siblings after the tragic loss of their parents and quickly excelled academically, becoming a top student in the Advanced Placement program at Queen Elizabeth High School. Kamila has also been a mentor to other newcomer students. In addition to her academic achievements, Kamila is deeply involved in community service. She volunteers at the Africa Centre, organizing events like the Africa Day Gala and facilitating important discussions among African women on various topics. She also contributes to cultural diversity by participating in the Cariwest Festival. Kamila's ultimate goal is to be a role model for disadvantaged youth, motivating them to pursue their dreams despite challenges. Currently, she is pursuing a Bachelor of Science in Nursing at MacEwan University, further demonstrating her commitment to making a positive impact on her community and beyond. Lauren's passion is driven by her unwavering belief in the importance of inclusivity. She envisions a world where everyone recognizes the "Ability in Disability." This dedication has its roots in her family, particularly her two brothers who have inspired Lauren and shaped her into the compassionate and empathetic person she is today.

la Faculté de génie de l'Université de l'Alberta.

**Maria Suzan Raj**, inspirée par sa propre déficience auditive, aspirait à devenir audiologiste dès son plus jeune âge. Une rencontre formatrice avec un audioprothésiste portant des appareils auditifs aux couleurs de l'arc-en-ciel quand elle était en sixième année a enflammé sa passion. Elle s'est efforcée d'être une figure inspirante, démontrant que l'unicité peut être extraordinaire.

Pendant son séjour à l'école secondaire Archbishop MacDonald, Maria a été une leader dévouée au sein de l'équipe de soutien des pairs. Par exemple : elle a organisé des initiatives comme les Mercredis du mieux-être pour normaliser les discussions sur la santé mentale et promouvoir l'inclusion.

En dehors de l'école, Maria a activement contribué à l'église orthodoxe Saint-Grégoire en enseignant à l'école du dimanche, en dirigeant des prières et des chants, et en servant de secrétaire du mouvement étudiant chrétien orthodoxe Mar Gregorios. À l'heure actuelle, Maria poursuit un baccalauréat en sciences à l'Université de l'Alberta, avec une majeure en sciences biologiques et une mineure en psychologie.

**Kamila Matan**, une nouvelle arrivante au Canada, a fait preuve d'un engagement et d'une résilience exceptionnels malgré l'adversité. Elle est arrivée au Canada avec ses jeunes frères et sœurs après la perte tragique de leurs parents et a rapidement excellé sur le plan scolaire, devenant l'une des meilleures élèves du programme de placement avancé de l'école secondaire Queen Elizabeth. Kamila a également agi à titre de mentor auprès d'autres étudiants nouvellement arrivés. En plus de ses résultats scolaires, Kamila est très

**Lauren O'Halloran** passion is driven by her unwavering belief in the importance of inclusivity. She envisions a world where everyone recognizes the "Ability in Disability." This dedication has its roots in her family, particularly her two brothers who have inspired Lauren and shaped her into the compassionate and empathetic person she is today. Lauren's journey also includes coaching with SuperHEROS, a Hockey program for children with different abilities. This volunteering led to an opportunity for to join the Disability Education for Medical Students Panel, educating future doctors on the importance of inclusivity in healthcare.

At Louis St. Laurent Lauren created the WIN Social Club; focused on reducing stigma for students with disabilities by fostering interactions and friendships with mainstream students. The success of her club led to her receiving the Chief Superintendent's Award of Excellence, as well as being awarded the honor of being the 2023 Valedictorian for her graduation class.

Lauren is embarking on the next phase of her journey by pursuing a Bachelor of Science in the Faculty of Nursing at the University of Alberta.

impliquée dans le service communautaire. Elle fait du bénévolat au Centre pour l'Afrique, organisant des événements comme le gala de la Journée de l'Afrique et facilitant d'importantes discussions entre les femmes africaines sur divers sujets. Elle contribue également à la diversité culturelle en participant au Festival Cariwest.

L'objectif ultime de Kamila est d'être un modèle pour les jeunes défavorisés, en les motivant à poursuivre leurs rêves malgré les défis. À l'heure actuelle, elle poursuit un baccalauréat en sciences infirmières à l'Université MacEwan, ce qui démontre une fois de plus son engagement à avoir un impact positif sur sa communauté et au-delà.

La passion de **Lauren O'Halloran** est motivée par sa croyance inébranlable en l'importance de l'inclusion. Elle envisage un monde où tout le monde reconnaît la « capacité dans le handicap ». Ce dévouement trouve ses racines dans sa famille, en particulier dans ses deux frères qui ont inspiré Lauren et fait d'elle la personne compatissante et empathique qu'elle est aujourd'hui.

Le parcours de Lauren comprend également le coaching avec SuperHEROS, un programme de hockey pour les enfants ayant des capacités différentes. Ce bénévolat lui a donné l'occasion de se joindre au groupe d'experts sur l'éducation des personnes handicapées pour les étudiants en médecine pour sensibiliser les futurs médecins à l'importance de l'inclusion dans les soins de santé.

À Louis St-Laurent, Lauren a créé le WIN Social Club, lequel se concentre sur la réduction de la stigmatisation des étudiants handicapés en favorisant les interactions et les



amitiés avec les étudiants ordinaires. Le succès de son club lui a valu de recevoir le prix d'excellence du surintendant en chef, ainsi que d'être la major de la promotion 2023 de sa classe de finissants.

Lauren entame la prochaine étape de son parcours en poursuivant un baccalauréat ès sciences à la Faculté des sciences infirmières de l'Université de l'Alberta

---

**Kids Need Kiwanis**  
**Les Enfants ont Besoin de Kiwanis**

---

[519-304-3638] [[office@kfcdn.org](mailto:office@kfcdn.org)] [[www.kfcdn.org](http://www.kfcdn.org)]

Kiwanis Foundation of Canada | PO Box 5034, Brantford, N3T 6J7 Canada

[Unsubscribe newsletter@kfcdn.org](mailto:unsubscribe@kfcdn.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@kfcdn.org powered by



Try email marketing for free today!